

Monsieur Le Préfet,

Je voulais vous informer que je suis contre la localisation du projet d'implantation d'une unité de méthanisation à l'ouest de la propriété de Terrasolis à un "jet de pierre" de la Microville 112.

Cette unité va condamner une partie des projets de développement et de constructions à l'entrée de la Microville 112.

Je ne suis pas contre la méthanisation, mais pourquoi mettre ce méthaniseur à l'ouest du territoire alors que la majorité des intrants viennent des exploitations au nord et à l'est de l'ex BA112 ?